

Alumnus STIKOM Muhammadiyah Batam Siap Bersaing di Dunia Kerja

Rabu, 22-01-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BATAM —Terapkan kurikulum Teknik Informatika yang sesuai dengan perkembangan Teknologi Industri 4.0, Sekolah Tinggi Ilmu Komputer (STIKOM) Muhammadiyah Batam (SMB) yakin alumnus akan mampu tantangan zaman dan bekerja sesuai bidangnya.

Keyakinan itu diungkapkan oleh Mohamad Iqbal, Ketua SMB dihadapan peserta wisudawan ke-2. Ia berkeyakinan karena mahasiswa yang sedang menempuh di pendidikan di kampusnya adalah pekerja yang awalnya pelaku atau operator dan diperkuat dengan keilmuan di SMB.

"Karena di SMB rata-rata pekerja yang awalnya operator dan setelah masuk SMB hingga menjalani kuliah smester 6,7 dan 8 sudah beralih berkerja IT," ujarnya dalam siaran pers yang diterima pada Rabu (22/1).

Ditambahkannya STIKOM Muhammadiyah Batam sendiri, menerapkan kurikulum Teknik Informatika yang sesuai dengan perkembangan Teknologi industri 4.0, mulai dari jaringan komputer, pemrograman web, android mobil dan robotik.

"Salah satu mahasiswa STIKOM Muhammadiyah Batam bernama Ilham yang wisuda angkatan ke 2 ini juga sudah diterima bekerja di luar Batam yaitu di Surabaya. Hal itu menunjukkan kami siap bersaing di tingkat nasional," ujar ketua SMB.

Perlu diketahui, STIKOM Muhammadiyah baru berjalan 6 tahun, yang mulai beroperasi pada tahun 2013 yang lalu, dan menggelar wisuda yang ke-2 di The Hills Hotel, Kota Batam pada Sabtu (18/01/2020) merupakan wisudah kedua yang menamatkan 21 orang mahasiswa. Meskipun demikian asa besar SMB adalah menargetkan diri untuk menjadi Universitas Muhammadiyah ASEAN.

Ketua panitia pelaksana kegiatan tersebut, Rezi Elsy Putra mengatakan kegiatan tersebut digelar sebagai bentuk, apresiasi kepada mahasiswa yang telah menamatkan kuliahnya di STIKOM Muhammadiyah. STIKOM Muhammadiyah Batam, pada wisuda yang ke 2 ini, berencana akan mengubah status sekolah tinggi menjadi universitas, yaitu UMA (Universitas Muhammadiyah Asean) yang bertaraf internasional.

Dalam kesempatan tersebut menurutnya, hadir juga pimpinan Pusat Muhammadiyah, Goodwill Zubir, Wali Kota Batam Muhammad Rudi, serta para pejabat-pejabat di lingkungan Kota Batam, dan para tokoh Muhammadiyah se- Kota Batam.